

Estudiante de la región ganó concurso nacional de cuentos “Historias de Nuestra Tierra 2024”

Destacados representantes del ámbito cultural del país conformaron el jurado nacional que, de más de 4.600 trabajos recepcionados, seleccionó las obras ganadoras del concurso Historias de Nuestra Tierra 2024, tradicional certamen del Ministerio de Agricultura organizado por la Fundación de Comunicaciones, Capacitación y Cultura del Agro (FUCOA), competición que, desde hace más de 30 años, releva y difunde las tradiciones y la cultura rural de Chile, a través de miles de cuentos, poemas y dibujos recibidos desde los más diversos rincones del país.

Las ganadoras y ganadores del concurso, en la categoría Cuento Menor, fueron en el primer lugar Javiera Paz Padilla Aedo (13), oriunda de Villarrica, región de La Araucanía, por su obra “El entierro”. Mientras que el segundo lugar fue para Alonso Agustín Fonseca Paredes (14) de Chépica, región de O’Higgins, por “La cantinera auquincana”. Y el tercer lugar lo obtuvo Mila Yurac Waltemath (12) de la región de Antofagasta, por su cuento “El chanchito de Pomaire”.



“Queremos destacar y relevar el tradicional concurso Historias de Nuestra Tierra, organizado por el Ministerio de Agricultura, pues nos permite acercar y encantar sobre todo a las nuevas generaciones con el conocimiento y la vida de nuestro mundo rural. En este sentido, enviamos un tremendo saludo y felicitaciones a Javier Paz Padilla Aedo de Villarrica, quien obtuvo el primer lugar a nivel nacional en la categoría Cuento Menor. Toda la selección de ganadores regionales en sus diferentes categorías, será publicada el próximo viernes 20, en el sitio

web www.historiasdenuestratierra.cl, mientras que las premiaciones se realizarán a partir de abril del próximo año”, adelantó el seremi de Agricultura, Héctor Cumilaf.

“Los tesoros del campo chileno, de la ruralidad, se conservan en este maravilloso concurso Historia de Nuestra Tierra, que además ha ido creciendo; estoy muy contento con mezclar los cuentos y poemas con dibujos, que haya no sólo cuentos de la tierra, sino que también del mar, los lagos, los ríos. Son historias muy conmovedoras; como todos los buenos cuentos y relatos, está el amor, están los buenos, están los

malos y cómo uno sale adelante”, expresó en su intervención el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela.

PREMIOS

Entre los premios para niños, niñas y jóvenes habrá notebooks, tablets, bicicletas y sets de escritura, mientras que las y los adultos ganadores recibirán hasta medio millón de pesos. Todos los ganadores y ganadoras tendrán la posibilidad de ver publicada su obra en el libro recopilatorio “Antología”, que FUCOA edita y publica año a año. Por otro lado, las obras recepcionadas también son resguardadas en el Archivo de Literatura Oral y Tradiciones Populares de la Biblioteca Nacional, donde son consultados por investigadores y público general.

Posterior al proceso nacional, cabe destacar que la selección de ganadores regionales será publicada desde el próximo 20 de diciembre en el sitio web oficial del concurso, www.historiasdenuestratierra.cl, mientras que las premiaciones se llevarán a cabo a partir de abril de 2025. **T2**